

ABSTRAK

Ike Iestarina Damanik. Nim 3173331022. Kontribusi Pendapatan Wanita Pengrajin Tenun Ulos Terhadap Pendapatan Keluarga Di Desa Rimbun Kecamatan Sipispis Kabupaten Serdang Bedagai. Skripsi, Medan. Jurusan Pendidikan Geografi. Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, 2021.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) Mengetahui Karakteristik Demografi Wanita Yang Bekerja Sebagai Pengrajin Tenun Ulos Di Desa Rimbun dilihat dari (umur, pendidikan, jumlah tanggungan keluarga, pendapatan suami, pendapatan wanita pengrajin tenun dan curahan waktu kerja) (2) Mengetahui Besar Kontribusi Pendapatan Wanita Pengrajin Tenun Ulos Terhadap Pendapatan Keluarga

Penelitian ini dilaksanakan di Desa Rimbun Kecamatan Sipispis Kabupaten Serdang Bedagai. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh wanita yang sudah berumah tangga yang bekerja sebagai pengrajin tenun yaitu sebanyak 137 orang. Sampel pada penelitian ini sebanyak 52 orang dari populasi yang ada. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah wawancara secara langsung dengan menggunakan daftar pertanyaan yang sudah disiapkan oleh peneliti dan studi dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif kualitatif.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa (1) karakteristik demografi yang wanita yang dilihat dari usia responden berada pada usia produktif yaitu (15-65 tahun). Tingkat pendidikan wanita yang bekerja sebagai pengrajin tenun ulos tergolong rendah yaitu dari tidak tamat sekolah dasar. Adapun tingkat pendidikan wanita pengrajin tenun ulos yang paling dominan adalah sekolah menengah pertama (SMP) 20 orang (38,4%). Tanggungan keluarga wanita pengrajin tenun ulos tergolong besar yaitu rata rata 3-4 jiwa dengan 25 responden (48,2%), Rata rata pendapatan suami wanita pengrajin tenun ulos tergolong rendah dan rata rata pendapatan suaminya paling dominan yaitu adalah Rp 1.000.000 – dengan 31 responden (59,6%). Rata rata pendapatan wanita yang bekerja sebagai pengrajin tenun ulos Rp 1.000.00 – 1.300.000 dengan 35 responden (67,4%). Curahan waktu kerja wanita pengrajin ulos rata rata yang paling dominan adalah 5 jam dengan 20 responden (38,4%).(2) kontribusi pendapatan wanita pengrajin tenun ulos terhadap pendapatan keluarga. Dari jumlah 52 sampel dapat dilihat kontribusi pendapatan wanita pengrajin tenun ulos terhadap pendapatan keluarga yang paling besar pada interval >50% adalah 52,6% - 57,8% dengan 7 responden (13,4%) dikatakan kontribusi sangat besar.